

第3回 「ロータリーの友」地区だより「9月号報告」

9月は新世代のための月間です

2640地区のロータリアンの皆様へ

残暑お見舞い申し上げます。まだまだ厳しい暑さが続きます、健康には充分ご留意ください。

さて皆様、ロータリアンといたしましてはこの「ロータリーの友」は必読の義務が御座いますが、ご多忙の皆様のために「是非お目通し頂きたい記事」を不肖ご案内役が少しでもお役たてばと思ひまして見出しの選定をいたしてをります、不行き届きの点はご容赦、ご寛容のほど宜しくお願い申し上げます。

1、 是非お目通し頂きたい記事 「ヨコ組み」

1P RI会長メッセージ

異文化間の架け橋

新世代のための月間ですので、是非とは言いませんが、若い人々の活躍の記事、5P～20P お目通しいただきましたら幸いです。

2、 是非お目通し頂きたい記事 「タテ組み」

ご案内役より一言、もう30年以上前のことですが、イザヤ ベンダサンと言うひとの書いた本がベストセラーになったことがありますその本のタイトルが「ユダヤ人と日本人」この本の中で著者が日本人は水と安全はタダと思っている、書いていました、最近の日本人はお金をかけて美味しい水を飲み、セキュリティには高額を負担を惜しみません、時代が変化しています。

P 世界の水・日本の水

2640地区メンバーの提供した記事

P ロータリー 俳壇

寝返りの音大きかり籐枕

大阪、堺泉が丘 金納 義二

一匹となりて金魚の赤淋し

和歌山、田辺東 谷峯 恭子

ロータリー 柳壇

呼ぶよりも誘って人を引きつける

大阪金剛 井出 俊太郎

病む友に明日は吾が身と痛む胸

大阪、堺 和田 聖花

P 言いたい聞きたい より

「四つのテスト」について

堺南 中西 脩

P 友愛の広場 より

10年ひと昔と言うけれど

田辺はまゆう 和佐 昌彦

26 P ロータリーアットワーク より

写真編 最後は一緒に皿洗い 堺東南RC

文章編 クリーン作戦と桜の手入れが地域全体に

有田RC 川村 克人

22クラブ97人でのWCS視察

堺フェニックスRC 京谷 知明

以上で9月号のご案内を終了いたします。